

Una vez que ya está conformado la unidad de cardiocirugías pediátrica del hospital de niños Roberto Gilbert, por el equipo multidisciplinario de cardiocirujanos, anestesiólogos, perfusionistas, intensivista, hemodinamistas y enfermeras que realizaron su formación en el hospital de la Universidad Católica de Chile, directivos del hospital han rediseñado el área para brindar una atención integral al paciente a través de la consulta externa.

La ampliación consiste en la implementación de un área de especialidad cardiológica en consulta externa, donde a diario se atienden un promedio de 15 a 20 niños con diferentes patologías cardíacas, 45 consultas semanales con el cirujano cardiovascular y diariamente se realizan entre 20 y 25 electrocardiografía y ecografías.

El área que próximamente será inaugurada, ya está en funcionamiento y cuenta con equipos de última tecnología para realizar los diversos tipos de pruebas de valoraciones y diagnóstico médico.